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Bohrpositionen (mm)
drilling positions (mm)

Außenmaße (mm)
outer dimensions (mm)

technische Daten
technical data

Bausatz
assembly set

Detail
detail

Zylinder
cylinder
- Hub: 50mm
  stroke
- Funktionsweise: doppelwirkend
  Function: double-acting
- Betriebsdruck: 1...10bar
  working pressure
- Umgebungstemperatur: -20-+80°C
  ambient temperature
- Pneumatischer Anschluss: G1/8
  connector

Bei Änderungen bitte Artikel 42701 mit ändern, danke

Montageablauf 
installation process

siehe Blatt 2
see page 2
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Montageablauf
installation process
Selbstöffner-Mechanik montieren
1) Die erforderliche Öffnung für den Selbstöffner-Finger ist durch Perforierung 1  in der Montageplatte (MTP) vorbereitet. 
    Diese ist mit dem Hammer und Durchschlag zu entfernen.
2) Halter für den Pneumatikzylinder in vorhandene Bohrungen 2  fest schrauben.
3) Zylinderstift 3  im Selbstöffner-Finger aus Lagerbuchse nehmen.
4) Pneumatikzylinder mit Selbstöffner-Finger in den Durchbruch einschwenken.
5) Selbstöffner-Finger mit dem Zylinderstift in vorgesehene Bohrung 4  am Lagerbock befestigen. 
    Dabei darauf achten, dass der Zylinderstift mit der Lagerbuchse bündig mit Selbstöffner-Finger ist.

Installation of self-opening mechanics
1) The opening needed for the self-opening finger is a perforation 1  in the mounting plate (MTP). Remove it with a hammer and punch. 
2) Screw tight the holder for the pneumatic cylinder into the hole 2  
3) Remove cylinder pin 3  in the self-opening finger from bearing bush
4) Move in the pneumatic cylinder with self-opening finger into the breakthrough
5) Fix the self-opening finger with the cylinder pin in the hole 4  to the bearing bracket. 
    Make sure that the cylinder pin with the bearing bush is flush to the self-opening finger. 
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